

BULLETIN D'INFORMATIONS MUNICIPALES DE MAGNANVILLE

N°17 JUILLET 2019

[www.magnanville.fr](http://www.magnanville.fr)

# Magnanville

magazine

*un état d'esprit*



Magnanville,  
ville d'éveil et de loisirs

# → sommaire

## 4

### → nous

Interview Catherine Guerbois : politique en faveur de la jeunesse  
Doudous  
Chantier du complexe sportif  
Réunions publiques : merci !

## 6

### → notre vie

Fin du mandat du CME  
Accueil de loisirs : Été en fête, le programme  
Jobs d'été  
Ouverture Club ados pendant l'été  
Du talent dans nos écoles  
Retour en images sur la Fête de la Ville et de la Jeunesse

## 10

### → notre ville

Tranquillité vacances  
Boîte à outils sécurité  
Plan canicule

## 11

### → notre territoire

Festival Les Yvelines font leur cinéma  
Annonce du Forum des associations

### → a vos agendas



## → Infos pratiques

### Hôtel de ville

2 rue de la ferme – 78200 Magnanville  
Tél : 01 30 92 87 27  
www.magnanville.fr

### Permanence des élus

Sur rendez-vous. Tél : 01 30 92 87 27

### Centre Communal d'Action Sociale (CCAS)

Tél : 01 30 92 87 18

### Services sociaux

#### Pôle Autonomie Territorial Seine Aval Ouest

Tél : 01 39 07 79 04

### ALLÔ PMI (protection maternelle et infantile)

Tél : 0 801 801 078\*

### ALLÔ Planification familiale

Tél : 0 801 802 803\*

### ALLÔ Accueil petite enfance

Tél : 0 801 857 978\*

\*Prix d'un appel local

### Bibliothèque municipale Jacques Prévert

Tél : 01 30 92 87 26

www.bibliotheque-mairie-magnanville.net

### Le Colombier-Magnanville

Tél : 01 34 77 65 09

www.lecolombier.org

### L'école des 4 z'Arts

Tél : 01 30 92 86 56

www.ecole4zarts.net

### Administrations

Police : 01 30 94 82 10

Préfecture : 01 39 49 78 00

Sous-préfecture : 01 30 92 74 00

Tribunal d'instance : 01 30 98 14 00

Conseiller juridique : 01 30 92 87 27

Défenseur des droits : 01 30 92 22 51

Écrivain public : 01 30 92 87 27 ; 01 34 00 16 16

### Urgences

Samu : 15 / Police : 17 / Pompiers : 18

### Pharmacie de garde

pour la connaître, contactez le commissariat

Tél : 01 30 94 82 10



### Bulletin municipal de Magnanville

Hôtel de Ville - Rue de la Ferme - 78200 MAGNANVILLE

Tél. 01 30 92 87 27 - Fax 01 30 92 38 17

Site Internet : www.magnanville.fr - Courriel : contact@mairie-magnanville.fr

Directeur de la publication : Michel LÉBOUC

Crédits photos : mairie de Magnanville - Regards Magnanvillois

Conception de la maquette : Public Imprim

20, rue Croix-des-Vignes - 92230 Gennevilliers - Tél : 01 48 20 69 47

Mise en page : Mégane Pelzny - Mon Nuage sucré - Tél : 06 08 95 87 27

Impression : ANR SERVICES Entreprise Adaptée D'EPONE

2 ter avenue de la Mauldre - ZA de la Couronne des Prés - 78680 EPONE

Tél : 01 39 29 74 80 - Impression avec des encres végétales

Toute utilisation des photos et textes ne peut se faire qu'après accord de la mairie.

N° ISSN 2555-1183





Chères Magnanvilloises,  
Chers Magnanvillois,

**D**epuis que j'ai été élu à la tête de la commune, je n'ai cessé de marteler mon attachement au lien social. Certains m'ont trouvé rébarbatif, d'autres m'ont expliqué que cet attachement était désuet. Pourtant, nous nous sommes attelés à le faire vivre, à travers un florilège d'actions menées par la ville et par les associations que nous soutenons. À la lecture de ce bulletin, j'ai la satisfaction de voir que ce n'était pas vain. La Fête de la Ville et de la Jeunesse est le parfait exemple de ce que nous portons avec des activités gratuites, ouvertes à tous.

Soyons clairvoyants, les temps sont durs et de plus en plus de familles se retrouvent en difficulté pour accéder à des loisirs, de plus en plus de retraités connaissent des difficultés à vivre décemment. Ce n'est pas acceptable. La solidarité figure aussi parmi les valeurs que nous défendons, solidarité multigénérationnelle pour nos publics les plus fragiles, nos aînés, nos enfants, nos jeunes. Oui, nous sommes une ville sociale et solidaire et dans notre société de plus en plus individualiste, ce sont de formidables qualités !

Ces valeurs, elles prennent tout leur sens dans les moments de rencontre que nous devons privilégier. Ainsi, de nouveaux rendez-vous vous attendent prochainement. Je vous invite à participer nombreux à la projection en plein-air du film Mamma Mia! le 27 août. Puis, nous aurons l'immense plaisir d'inaugurer à la rentrée le pôle familial, ludique et sportif avec différentes initiatives lors du Forum des associations et avec nos enfants. Il y aura aussi la traditionnelle Foire à tout, organisée par le Comité des Fêtes sur la place Mendès France, le dimanche 22 septembre.

Et puis, je voulais vous annoncer que nous travaillons à la mise en place d'un marché du terroir. Nous avons la chance de vivre entre ville et campagne et quoi de plus légitime que de profiter de cette proximité avec les producteurs des environs pour faciliter l'achat de produits locaux? Une étude de marché est en cours pour accompagner un lancement dès septembre.

Je vous souhaite à tous un très bel été et de bonnes vacances.

**Michel LEBOUc**

Maire,  
Conseiller communautaire délégué  
de la CU GPS&O

**Vous** avez  
des questions sur  
la vie de la commune ?

**Vous** souhaitez  
prendre RDV avec  
le maire ?

→ Adressez un mail via le site internet de la ville

en remplissant le formulaire adéquat dans  
la rubrique « **ma mairie 24h/24** », en page d'accueil.

## Tribunes libres

Textes non remis.

# Politique en faveur de la jeunesse



Catherine Guerbois

**Accueil de loisirs, Conseil Municipal d'Enfants, Colom'bar, jobs d'été ou encore bourses à projet, la politique enfance jeunesse recouvre un éventail de dispositifs conséquent. Catherine Guerbois, adjointe du secteur nous parle des enjeux de sa délégation concernant la jeunesse.**

**Magnanville Magazine : Quel bilan dressez-vous des actions mises en place depuis 2014 ?**

**Catherine Guerbois** : La municipalité mène un nombre important d'actions à destination de nos jeunes. C'est un travail relativement méconnu du grand public car ses résultats, liés à la construction personnelle, sont difficilement palpables. Les dispositifs mis en place permettent d'accompagner la réalisation de projets qui donnent du sens aux idées et aux engagements de nos jeunes. On y trouve le souci de la solidarité, la citoyenneté, la connaissance de soi, l'ouverture sur le monde et ses différences, le respect... Depuis l'instauration de la commission, nous avons instruit 8 bourses BAFA et 7 bourses à projet dont la richesse progresse d'année en année.

**MM : Cette démarche se place donc au-delà de la simple prestation municipale ?**

**C.G** : Oui tout à fait. Nous avons la volonté de proposer des lieux propices à l'éveil, à l'épanouissement personnel et à l'émancipation. Le club ados en est un parfait exemple. Le programme élaboré par les équipes de professionnels permet à nos jeunes de (re)découvrir des activités, de prendre part à une vie de groupe ludique et structurante. Au-delà de la convivialité, il est de notre responsabilité en tant qu'élus, de contribuer à répondre aux questions sociétales contemporaines. À titre d'exemple, l'omniprésence du numérique participe à couper nos jeunes du monde et de la réalité. Au club ados, non seulement les activités permettent de promouvoir un vrai lien social mais des débats sur des sujets d'actualité favorisent également les échanges, la réflexion et l'esprit critique pour lutter contre la désinformation. C'est aussi une façon de doter nos jeunes pour l'avenir.

**MM : Si vous deviez résumer en un mot la politique jeunesse que vous défendez, quel serait-il ?**

**C.G** : J'en garderai deux qui sont inscrits dans les valeurs du service public que nous incarnons : l'individualisation de notre démarche car nous avons la mission d'accompagner l'épanouissement personnel de chaque jeune accueilli dans nos équipements et responsabilisation car cela engage chacun à son niveau d'intervention, y compris les familles, à promouvoir et à respecter le cadre collectif qui reste notre champ d'action premier. Pour finir, je souhaite remercier les équipes qui ont tout mon soutien car à travers leurs missions, elles consacrent comme moi une place importante à la réflexion sur les valeurs et l'éthique.

# Une douce attention pour les bébés magnanvillois

La Ville a le plaisir d'offrir un doudou pour chaque enfant né depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2019. Les parents concernés recevront un courrier les invitant à se présenter à l'accueil de la mairie, muni d'une pièce d'identité, afin de recevoir ce cadeau de naissance.



# Projet de ville : le complexe se métamorphose

Bonne nouvelle concernant le pôle familial, ludique et sportif : le planning est tenu pour une livraison en septembre. Petit à petit, l'espace se pare de ses nouveaux équipements et permet de se projeter dans la future configuration des lieux. Les travaux avancent à vitesse grand V. Le terrain synthétique est posé, les jeux sont installés ainsi que la structure du city stade et la plupart des agrès du parcours santé. La végétalisation des tribunes, des espaces de pique-nique et surtout de la parcelle en éco-pâturage contribuera à lui donner un air bucolique. Les moutons quant à eux feront leur arrivée au dernier moment lorsque la ville et ses partenaires, le lycée agricole Sully et l'EHPAD Léopold Bellan, auront finalisé l'aménagement de leur espace dédié.



# Réunions publiques : merci pour votre participation !

En mai, la municipalité a souhaité à nouveau rencontrer les Magnanvillois lors de réunions publiques dans les différents quartiers. À l'occasion de ces rendez-vous organisés pour la 4<sup>ème</sup> fois depuis le début du mandat, les élus ont pu échanger avec les habitants sur les sujets qui les concernent : projets, cadre de vie, services à la population... Le Maire a profité de ce rendez-vous privilégié pour présenter un état d'avancement du projet de ville, bibliothèque-médiathèque et refonte du complexe Firmin Riffaud. Il a aussi dévoilé en avant-première le projet d'entrée de ville qui redynamisera le secteur de l'ancien magasin BUT, un projet applaudi lors de la dernière réunion.

Vous n'avez pas pu assister aux réunions publiques ? N'hésitez pas à consulter le site Internet de la Ville et les réseaux sociaux pour vous tenir informés.





## Fin de mandat pour notre Conseil Municipal d'Enfants

Le mardi 4 juin dernier, le CME s'est réuni une dernière fois pour la séance plénière devant les parents en présence de Michel Lebouc, Maire, Catherine Guerbois, Adjointe à l'Enfance et à la Jeunesse et Zaïa Zeghoudi, Conseillère déléguée au Conseil Municipal d'Enfants.

Les 12 jeunes conseillers se sont installés en novembre 2017 après avoir été élus dans leurs écoles.

### Retour sur ces deux ans riches en projets.

Tout au long de son mandat, le CME a participé à la réalisation de différents projets et notamment à l'élaboration de son guide citoyen «Graines de Page» regroupant trois grands thèmes : l'environnement, le respect des autres et la sécurité routière. Ce support a été créé à partir d'illustrations et sera disponible prochainement dans les écoles et les structures municipales.

Le journal «En direct du CME de Magnanville!!!!» a aussi vu le jour, au format numérique, consultable et téléchargeable sur notre site internet. Un outil dynamique, réalisé en deux numéros, qui a permis de «mettre en page» leur vie d'élus au sein de leur conseil municipal.

Le CME a également participé à de nombreuses manifestations et sorties : cérémonies des vœux du Maire, commémorations, visite de l'Assemblée Nationale avec le Député, Michel Vialay, et du Centre de Secours de Magnanville avec les Sapeurs-Pompiers. Un bilan positif, et des souvenirs plein la tête, que les enfants ont pu exposer lors de la séance plénière.

Avant la fin de la séance, les élus ont tenu à les remercier chaleureusement. «Vous avez été à l'école de la République, nous sommes fiers de vous ! Merci pour votre investissement et votre travail.» a clôturé le Maire.

Les prochaines élections, dans les trois écoles, se dérouleront en octobre pour une installation du nouveau Conseil Municipal d'Enfants en novembre.

### Le CME c'est quoi ?

Le Conseil Municipal d'Enfants a pour objectif d'initier à la vie publique, à la citoyenneté et à la démocratie. Élus dans les écoles, les jeunes conseillers de CM1/CM2 travaillent ensemble autour de thématiques ou de projets dans le but d'améliorer le cadre de vie ou le quotidien de leur ville. Ils sont également porte-parole des enfants de la ville. Un animateur de CME est chargé de suivre le parcours de ces enfants. Il les aide, à partir de leurs idées, à développer et à faire évoluer leurs projets de la réflexion à la réalisation.



## L'accueil des enfants, c'est notre affaire

La Cabane aux loisirs et la Maison de l'enfance accueilleront les enfants, de 3 à 11 ans, pendant les deux mois de vacances scolaires. La municipalité réaffirme son souhait de proposer des prestations et un encadrement toujours plus qualitatifs. Dans cet objectif, les animateurs bénéficient régulièrement de formations professionnelles pour s'approprier les techniques d'animation contemporaines et évolutives. En tant que référents pour nos enfants, ils assurent leur sécurité physique, morale et affective.

### Un programme estival riche et varié

Initiée en 2018, la formule «Été en fête» permettra cette année encore d'enrichir le programme avec le recours à des prestataires extérieurs pour proposer des activités toujours plus nombreuses et variées. L'équipe d'animation a concocté un programme riche dont vos enfants vous diront des nouvelles.

En attendant leurs récits, on vous dévoile quelques temps forts de l'été : Qu'ils soient inscrits en juillet ou en août, vos enfants pourront dépenser leur belle énergie dans des structures gonflables louées pour l'occasion. Des sorties dans des parcs de loisirs sont aussi planifiées sur les deux mois. En juillet, les enfants partiront à l'aventure sur le thème des pirates et vivront une épopée médiévale. Une ferme itinérante qui associe l'art et les animaux, viendra aussi à leur rencontre. Le mois d'août sera quant à lui rythmé par un projet photo déco, des ateliers d'art plastique, structure, peinture et... Abracadabra... une initiation à la magie ! Il y aura aussi bien sûr tout l'été des jeux, des activités manuelles, du sport et de nombreuses autres activités pour l'éveil et le divertissement des enfants. Un véritable été en fête !



# Job d'été, un dispositif qui perdure

Cette année encore, la municipalité a décidé d'offrir à des jeunes Magnanvillois la possibilité de travailler pour la ville. Ils seront ainsi 24 jeunes à intégrer les équipes des services techniques, de l'accueil de loisirs ou des écoles cet été pour des missions d'une semaine. « Ces jobs d'été ont une portée très symbolique. Ils permettent aux jeunes de gagner leur premier salaire et leur apprennent aussi les valeurs du travail, le goût de l'effort et les codes qui régissent le monde professionnel » affirme Catherine Guerbois, l'élue de secteur. Lors de la réception d'accueil, le maire, Michel Lebouc, a également évoqué l'importance de maintenir ce dispositif alors que de nombreuses communes l'ont abandonné « C'est un effort consenti. Donner un petit coup de pouce à nos jeunes, c'est aussi ça le rôle des élus que nous sommes ».

Les 24 recrues de 2019 ont d'ores et déjà fait part de leur enthousiasme à s'investir pour leur ville. Bienvenue à eux!



**Club Ados** des 11 - 17 ans

## Découvrez le Club Ados !

1<sup>ère</sup> ouverture  
Cet été, du 19 au 30 août 2019

#Sorties #Jeux #Aventures

**PLUS D'INFOS** Magnanville.fr  
Service Enfance, Jeunesse & Sports (EJS)  
Ville de Magnanville  
01 30 92 87 27 ou contact@mairie-magnanville.fr  
ou le Club Ados au 01 34 77 54 15

Magnanville  
"un état d'esprit"

Suivez-nous sur facebook et Instagram

## Le club ados ouvre ses portes cet été

La municipalité initie une ouverture estivale du club ados pour les Magnanvillois de 11 à 17 ans. Pendant deux semaines, du lundi 19 au vendredi 30 août, le club proposera des activités et repas en groupe : sports, jeux scénarisés, barbecue... Et un temps fort avec une sortie au Parc Astérix.

Plusieurs journées sont également programmées à la base de Moisson-Mousseaux. Elles sont en partie subventionnées grâce aux tickets loisirs de la Région Île-de-France. Pour la municipalité, organiser ces sorties, c'est aussi une façon de permettre de démocratiser l'accès aux loisirs alors que beaucoup d'enfants et de jeunes ne partent pas en vacances.

C'est également proposer aux jeunes des moments de détente, des occasions pour lier des amitiés et s'investir dans la vie d'un groupe. Toutes les activités et sorties seront encadrées par les éducateurs et animateurs du club.

Plus d'infos sur [www.magnanville.fr](http://www.magnanville.fr)

## Du talent dans nos écoles

La diversité et le nombre des spectacles des élèves de la ville en cette fin d'année scolaire traduisent l'importance de la culture comme outil pédagogique favorisant les apprentissages. Ces spectacles restituent le travail et l'investissement des élèves dans les projets, qu'ils relèvent du programme scolaire ou du réseau inter-partenarial dont la ville fait partie et qu'elle accompagne par des financements et la mise à disposition des équipements municipaux.

Pour la 1<sup>ère</sup> fois cette année, les enfants de l'école des Tilleuls ont investi la salle Lino Ventura pour leur chorale de fin d'année. Les parents étaient enchantés d'entendre les élèves dévoiler leurs talents.



*Chorale des Tilleuls élémentaire*

Les 7 et 8 juin, le répertoire d'Alain Souchon a résonné au Colombier lors des spectacles que tous les CM1 ont travaillé durant l'année scolaire. Chants, musique et théâtre ont jalonné les lundis des élèves pour un résultat final à la hauteur de leurs talents et des objectifs de l'action subventionnée par la commune : développer les outils interagissant avec la réussite scolaire, valoriser les capacités et le parcours des élèves au travers de nouvelles formes d'expression, créer et développer une dynamique de groupe au sein d'une classe, favoriser l'implication personnelle, la persévérance et le goût de l'effort ainsi que la gestion des émotions.

L'école des 4 z'Arts et leurs intervenants professionnels ont mené de main de maître les contenu et déroulé des spectacles.



*École à la Scène Cytises*



*PACTE\* / ENM Marronniers*

Les quatre classes maternelles des Marronniers ont, quant à elles, présenté leur spectacle de fin d'année dans la salle du Colombier. Un projet mené entre l'école et l'École Nationale de Musique auprès du tout jeune public qui allie chant, dispositions motrices articulés autour de l'histoire de « La Princesse et le Crapaud » et « La Poule Rousse ». Joli succès pour cette 1<sup>ère</sup> édition !

\*Projets Artistiques et Culturels en Territoire Éducatif

# Success-story pour notre Fête de la Ville et de la Jeunesse

En 1994, le film culte «Un indien dans la ville» a vu le jour sur nos écrans. 25 ans après, la ville a accueilli plus de 2 000 indiens sur ses terres lors de sa traditionnelle Fête de la Ville et de la Jeunesse sur le thème des Amérindiens. **Retour sur cette belle manifestation qui a eu lieu le samedi 15 juin dernier à l'espace des Érables.**

Comme chaque année, la municipalité a organisé un moment festif pour permettre aux familles magnanvilloises de profiter d'activités gratuites, le temps d'un après-midi et d'une soirée, en partageant une relation parents-enfants privilégiée. Un programme élaboré et adapté par nos professionnels municipaux offrant un mur d'escalade Western, une structure gonflable sous forme d'un Parcours Ranch, un rodéo mécanique, une balade à poney en partenariat avec le centre équestre de Magnanville, un stand maquillage, un Bar à Livres en partenariat avec la Bibliothèque Municipale ainsi que des jeux d'antan et collectifs.

Pour compléter le tout, la ville a souhaité associer quelques associations sportives, et d'autres associations culturelles - en plus de l'école des 4 z'Arts, du Colombier-Magnanville et du Comité des Fêtes habituellement présents - pour valoriser les acteurs quotidiens de la commune.

Le FC Magnanville et l'ESM Badminton avec des mini-tournois, le Tennis Club avec un chamboule-tout et le Club Artisanat, le Club couture la Ruche et le Centre d'Arts de Magnanville avec des activités manuelles ont donc agrandi la tribu cette année.

Pour rythmer cette journée, le Trio Gypsies de l'école des 4 z'Arts, DJ Finger Print et la fanfare «Les Plaies Mobiles» de la Faculté de Médecine Paris Descartes, en partenariat avec le Colombier-Magnanville, ont fait bouger petits et grands.

La journée festive s'est terminée par un repas organisé par le Comité des Fêtes et le feu d'artifice. Deux moments forts qui ont attiré de nombreuses personnes.



## Tranquillité vacances

Cet été, partez en vacances l'esprit tranquille en vous inscrivant à l'opération tranquillité vacances (OTV). L'OTV, en place toute l'année, permet de porter une attention particulière à votre domicile lors de patrouilles assurées par les Agents de Surveillance de la Voie Publique (ASVP) en partenariat avec la Police Nationale.

Dissuader les cambrioleurs potentiels et prendre les mesures nécessaires en cas de besoin, c'est l'objectif de ce dispositif gratuit. Pour en bénéficier, vous devez remplir un formulaire disponible à l'accueil de la mairie et sur [magnanville.fr](http://magnanville.fr) et le déposer à l'hôtel de ville 48h minimum avant votre départ. Pensez aussi aux liens de voisinage pour renforcer la vigilance.



Plus d'infos :  
mairie - 01 30 92 87 27

## Une boîte à outils au service du cadre de vie

Le travail partenarial mené avec les acteurs du territoire a permis de constituer une boîte à outils pour répondre aux problématiques rencontrées à Magnanville avec le triptyque «prévention, médiation, sanction». Parmi ces problématiques, la question des incivilités est centrale, un sujet dont le maire fait une priorité précisant que «c'est une toute petite partie de la population qui pourrit la vie des autres». Pour lutter contre cet incivisme, plusieurs dispositifs ont été mis en place ou sont en cours d'étude :

**Recrutement de deux ASVP fin 2017**

**Recours à une société de médiation en complément les soirs et week-ends**

**Travail sur la mise en place d'un Conseil des Droits et Devoirs de la Famille avec le commissaire de police de Mantes-La-Jolie**

**Installation de système de vidéo prévention sur la place Mendès France et la place Pierre Bérégovoy**

**Réflexion sur la pertinence d'adhérer au dispositif des voisins vigilants.**

Ces différents outils devraient permettre d'améliorer encore la tranquillité des Magnanvillois et de maintenir un cadre de vie agréable.

## Plan canicule : faites-vous recenser !

La commune tient un registre des personnes âgées, handicapées et isolées résidant sur la commune et qui formulent une demande pour être recensées. Ce fichier facilite l'intervention ciblée des services sanitaires et sociaux notamment en cas de déclenchement d'un plan canicule.

Peuvent figurer, à leur demande, sur le registre nominatif :

- les personnes âgées de 65 ans et plus résidant à leur domicile,
- les personnes âgées de plus de 60 ans reconnues inaptes au travail résidant à leur domicile,
- les personnes adultes handicapées

Vous pouvez vous inscrire sur le registre tenu en mairie par le Centre Communal d'Action Sociale à l'aide de la **fiche d'inscription** disponible à l'accueil et sur le site Internet de la ville. Si vous êtes dans l'incapacité de le faire vous-même, un tiers (parent, ami, voisin...) peut en faire la demande pour vous. Lorsque le plan canicule est déclenché par les autorités, le Centre Communal d'Action Sociale contacte quotidiennement les personnes inscrites sur le registre pour s'assurer qu'elles vont bien. Sans réponse de leur part, l'entourage ou les professionnels intervenant au domicile sont contactés.

**Enfants : pour le bien de vos parents, n'hésitez pas à faire cette inscription pour eux !**

Le plan canicule comporte 3 niveaux :

1. Veille saisonnière : active jusqu'au 31 août,
2. Mise en garde - actions (MIGA), suite à une alerte conjointe de Météo France et de l'Institut de veille sanitaire,
3. Mobilisation maximale lorsque le phénomène climatique est aggravé par certains effets tels une pénurie en eau potable, en électricité...

La solidarité est primordiale dans les périodes difficiles, n'hésitez pas à prendre contact avec le CCAS ou appelez le 15 pour signaler les urgences.

Plus d'infos : Canicule info service - 0 800 06 66 66



## Le lycée Senghor met à l'honneur les différences

Cette année, Le Colombier-Magnanville et le Lycée Léopold Sédar Senghor ont collaboré pour la création et l'organisation de la première édition du festival "Senghor fait son cinéma !", qui s'est tenue les 28 et 29 mai derniers.

Réalisé durant l'année scolaire, le festival a été monté du début à la fin par les 24 lycéens de l'enseignement « Littérature et société » qui ont réfléchi à une programmation portée sur le thème de l'autre et de la différence. « Un sujet qui nous touche et qui nous concerne au quotidien », précisent les organisateurs. Ce projet a démontré la capacité des lycéens à mobiliser leurs ressources sur des thèmes qu'ils ont eux-mêmes choisis. Avec Anna Defendini, en charge de la programmation cinéma du Colombier-Magnanville, ils ont pu apprendre les techniques de sélection de films pour aboutir à un programme digne d'un festival. Cinq films ont été diffusés, en version originale, lors de ce festival : « Azur et Asmar » un film français sur la tolérance et la différence, « My skinny sister » un film suédois sur le thème de l'anorexie, « La Couleur des sentiments » un film américain sur le thème de la discrimination raciale, « Girl » un film belge sur le thème de la discrimination sexuelle et « Patients » un film français adapté du roman autobiographique du slameur Grand Corps Malade sur le thème du handicap.

Toutes les séances étaient gratuites et se sont déroulées dans la salle de spectacle du Colombier. Un partenariat mêlant culture et éducation, une belle réussite pour cette première édition !



L'équipe du festival



Le Colombier



Affiche du festival

## Forum des associations

Vous êtes motivé pour trouver une activité à la rentrée ? Ne manquez pas la 23<sup>ème</sup> édition du Forum des associations, le samedi 7 septembre de 14h à 18h, au complexe sportif Firmin Riffaud. Nos associations seront au rendez-vous pour vous présenter l'éventail varié des activités qu'elles proposent, qu'elles soient sportives, culturelles, solidaires ou citoyennes. Les services de la ville participeront également pour vous présenter les activités de la bibliothèque et de l'École Municipale Omnisport.

Venez nombreux, ce sera aussi l'occasion de découvrir le nouveau pôle familial, ludique et sportif !



# LES YVELINES FONT LEUR CINÉMA

## Magnanville

Cour de la Ferme  
Rue de la Ferme

Mardi 27 août - 20h45

## Mamma Mia!



+ d'infos sur :

[yvelines.fr/cinema](http://yvelines.fr/cinema)

[facebook.com/yvelinescinema](https://www.facebook.com/yvelinescinema)

**Magnanville**  
the state of esprit



**Yvelines**  
Le Département

[yvelines.fr](http://yvelines.fr)

